

常盤町商店街 美化活動に参加しました！

南新町商店街に続き（発行 No.14001 参照）、常盤町商店街の環境美化活動に参加しました。高松市の中央商店街と琴平電鉄瓦町駅を結ぶ商店街だけあって、道にガムがたくさん付着していました。ガム取りは容易ではありません。

しゃがんで作業するので膝が痛くなりますし、力を入れてヘラで擦りますので指も痛くなります。作業終了時には汗をかいていました。紙につつんでゴミ箱に入れば10秒もかからないかもしれませんが、道にこびりついたガムは5分かけてもとれないものあります。

誰か の紙につつむ10秒の削減と引き換えに、**掃除する人** は300秒時間をかける。

誰か の紙につつむ手間の削減と引き換えに、**掃除する人** は膝をまげ何度も手を動かす。

誰か はそのことを知っているのでしょうか。**掃除する人** はそのことを知っています。

～ガム取りの流れ～

路面に付着したガム ①スプレーします ②ヘラで擦ります ③剥がします



活動の最中、四国コカ・コーラボトリング社の「ピークシフト自販機」の文字が目にとまりました。調べてみると、この自動販売機は省エネ性の高い新型の自動販売機です。断熱性を高め、夜間に保冷し電力需要の高い日中の冷却運転時間を大幅に削減するという優れたものだそうです！保温の効率も良いようです（⇒詳しくは四国コカ・コーラボトリング社のWEBへ）。

これからの季節、**あたたかい** 缶コーヒーを**カイロ代わりに** 利用すれば、コーヒーも飲めてかじかんだ手もあたたまる一挙両得で、さらに省エネかもしれませんね！

